



On m'a laissé vivre 4ans dans l'angoisse de contaminer mon fils

Par **punkymum**, le **27/01/2011** à **13:33**

Bonjour,

je m'excuse de vous déranger j'ai besoin d'information

Il y a plus de 6ans on m'a décelé un Hépatite C, entre temps il y a 4ans et 9mois je suis tombé enceinte de mon petit garçon, cette Hépatite n'à pas été nié par les médecin, gynécologue qui m'ont suivi, j'ai vécu ma grossesse dans la crainte de lui transmette cette hépatite, mon fils est venu au monde il y a 4ans et depuis le premier jour je vis dans l'angoisse permanente de la petite coupure ou blessure qui pourrait me faire contaminer mon fils, depuis 4ans j'ai peur de tout je passe ma vie à javéliser chaque chose que l'on partage etc... c'est une terreur permanente depuis 4ans et 9mois

Aujourd'hui même (le jeudi 27/01/2011) on viens de me remettre un document dattant du 13 février 2007 stipulant:

"Dans ces antécédents on note une Hépatite C avec ARN négatif"

ce qui signifie que je n'ai plus l'hépatite C!!!!!!

Donc celà va faire 4ans que je ne vie plus de peur de transmettre à mon fils une maladie que je n'ai plus!!!!!! ils savait que je n'était plus malade et ne m'en on pas tenue informée

Que puis-je faire?

merci de votre réponse